

## Resolución sobre la situación en Angola

Después de las elecciones generales celebradas en Angola el 24 de agosto de 2022, y a la vista de las manifiestas irregularidades constatadas durante todo el proceso electoral que han privado al pueblo angoleño de un cambio de gobierno votado mayoritariamente en las urnas tras 47 años de ejercicio de un poder absoluto en beneficio de unas élites corruptas que sistemáticamente han conculcado los más elementales derechos fundamentales y libertades públicas y eliminado todo vestigio de democracia y Estado de Derecho en el país.

Considerando el impacto político positivo brindado por el último Comité Ejecutivo y la Asamblea General de IDC-DCI celebrada en julio de 2022 en Angola,

## La IDC-DCI:

- Felicita al pueblo de Angola por la celebración de unas elecciones pacíficas, a pesar de las numerosas circunstancias que habrían podido conducir a una reacción violenta por parte de la ciudadanía al verse privados de su soberanía popular.
- Felicita igualmente a UNITA y a su líder Adalberto Costa Jr. por la enorme generosidad demostrada al anteponer la estabilidad del país a sus intereses personales o partidistas.
- Exige a las instituciones electorales angoleñas todas las garantías necesarias para asegurar la transparencia en todos los procesos electorales en el futuro.
- Exige al Gobierno angoleño que respete el Estado de Derecho, los derechos fundamentales y las libertados públicas de todos los ciudadanos angoleños y especialmente los representantes de la oposición política.
- Insta a los todos los partidos Miembros de la IDC-CDI a que expresen su más enérgica condena contra los gobiernos que utilizan el fraude electoral para perpetuarse en el poder; el fraude electoral equivale a un golpe de estado aún sin el uso de las armas.
- Recalca la necesidad de obtener un apoyo político inquebrantable y efectivo, así como la solidaridad de la IDC-CDI en favor de sus partidos miembros durante los procesos electorales.

La IDC-DCI siempre prestará atención a Angola y fomentará un diálogo inclusivo entre el Gobierno, los agentes políticos y la sociedad civil con el fin de garantizar la estabilidad política y consolidar el proceso democrático.

Comité Ejecutivo – Panamá 26.11.22